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Antwort der Verwaltung auf die
Anfrage Mangelhafte Radwegmarkierung
Sitzung des Stadtbezirksrates Mitte am 16.11.2015
TOP 9.1.3.

Anfrage der CDU-Fraktion:
Trotz des Hinweises aus dem Bezirksrat im vergangenen Jahr hat die Verwaltung die 
Radwegmarkierung vor „Kursana“ noch immer nicht erneuert. Da die Situation auf dem 
Gehweg nicht eindeutig geklärt ist, kommt es dort immer wieder zu gefährlichen Situationen 
zwischen Radfahrern und Fußgängern.

Wir fragen daher die Verwaltung:

1.) Warum ist hier bis heute nichts geschehen?

2.) Wäre es hier nicht besser den Radweg auf die Straße zu verlegen?

Antwort der Verwaltung:
Zu Frage 1:
Die Zeppelinstraße liegt in einer Tempo-30-Zone. Es gibt dort keinen Radweg, nur einen 
Gehweg, der für Rad Fahrende freigegeben ist. Eine Markierung ist dort nicht erforderlich 
und wäre sogar falsch.

Zu Frage 2: 
In Tempo-30-Zonen ist das Radfahren auf der Fahrbahn der Regelfall. Auch in der 
Zeppelinstraße ist dieses so. Siehe auch Antwort zu Nr. 1.
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